



**Programmänderung
Mittwoch, 04. Nov. 2020**

**Die geplante Werksbesichtigung bei Daimler in Sindelfingen
muss leider abgesagt werden!!!**

Stattdessen wird in der näheren Heimat auf der Hochebene zwischen Bösingen und Dunningen gewandert. Bei herrlichen Aussichten zum Schwarzwald und zur Schwäbischen Alb ist der Start am Stittholzhof. Zunächst erreicht man die Bösinger Marienkapelle (Rotes-Kreuz-Kapelle) auf dem Herrenbühl, bevor ein Windrad aus nächster Nähe erlebt werden kann. Der weitere Weg führt zur modernen Dunninger St. Christophorus Kapelle, welche vom Rottweiler Künstler Tobias Kammerer gestaltet wurde und zurück zum Ausgangspunkt.

Die Strecke beträgt ca. 6,7 km mit einem Höhenunterschied von 110 m auf gut begehbar Wegen. Eine wetterfeste Ausrüstung und Wanderstöcke werden empfohlen.

Auf Grund der Corona-Pandemie wird in Gruppen von jeweils maximal 10 Personen gewandert und es findet keine Schluss-einkehr statt.

Um Anmeldung im Schweizer Lädele wird gebeten.

Treffpunkt: 13:30 Uhr an der Stadthalle Rottweil zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Bitte Mund-Nase Masken mitbringen.
Rückkehr gegen 17.00 Uhr.
Gäste sind herzlich willkommen!

Wanderführer: Heidi & Günther König. (Tel. 0741-175 11 979)